



Diamanthochzeit bei Familie Kalxdorff in Egernbach

Beitrag

Richard und Gisela Kalxdorff aus Egernbach haben ihren 60. Hochzeitstag begangen. Pandemiebedingt gab es keine große Feier, zumal die Kinder in Alaska wohnen. Seit fast 30 Jahren ist das Paar nun in Egernbach auf dem Samerberg beheimatet, nachdem der Beruf die Familie zuvor in neun verschiedene Länder auf der ganzen Welt verteilt geführt hatte. Gisela lernte Ihren Mann bei der Lufthansa kennen, wo sie als Dolmetscherin tätig war, ihr Mann Richard war damals sogar ihr Chef. Zwei Kinder und ein Enkelkind folgten. 35 Jahre war „Dick“ Kalxdorff bei der Lufthansa in verantwortlicher Position tätig. „Unsere Kinder und das Enkelkind leben seit vielen Jahren in Alaska, so dass der Kontakt oft nur über Skype erfolgt“, erzählen die Kalxdorffs. Die Glückwünsche zur Diamanthochzeit überbrachten Samerbergs Bürgermeister Georg Huber und Diakon Günter Schmitzberger.

Bericht und Foto: Gemeinde Samerberg

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Diamant-Hochzeit
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Samerberg